

Ressort: Entertainment

NBA-Profi Jason Collins outet sich als homosexuell

Los Angeles, 29.04.2013, 18:51 Uhr

GDN - Der US-Basketballspieler Jason Collins hat sich als homosexuell geoutet. "Ich bin ein 34-jähriger NBA-Center. Ich bin schwarz. Und ich bin schwul", sagte er im Gespräch mit der "Sports Illustrated".

Wie er weiter erzählte, habe er bereits seit 2011 über ein Coming-out nachgedacht. Die Mitteilung seiner Homosexualität macht den Spieler zum ersten öffentlich schwulen Sportler in den vier großen amerikanischen Profi-Teams. Seine Karriere möchte Collins, der in dieser Saison für die "Boston Celtics" und die "Washington Wizards" spielte, ungeachtet seines Outings fortsetzen. Momentan ist der 2,13 Meter große Basketballer auf Vereinssuche. Sein ehemaliger Verein in Washington teilte mit, dass die Entscheidung des Sportlers sein Leben "stolz und offen" zu leben, unterstützt würde.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12810/nba-profi-jason-collins-outet-sich-als-homosexuell.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619